

Raul Castro reçoit le président de la Croix Rouge Internationale



La Havane, 25 novembre, (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a reçu à La Havane, le président du Comité International de la Croix Rouge, Peter Maurer, qui réalise une visite de travail dans notre pays.

Les deux dirigeants ont échangé sur le bon niveau des relations entre les autorités cubaines et cette institution, ainsi que sur les thèmes d'intérêt liés aux questions humanitaires

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/76903-raul-castro-recoit-le-president-de-la-croix-rouge-internationale>



Radio Habana Cuba